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             Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às 09:10, na Sala de Reuniões 
da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade acadêmica de Mangabeira, nesta 
cidade, ocorreu a Terceira Reunião Ordinária deste Conselho de Centro, sob a presidência do  
Diretor, Hamilton Soares da Silva, e na presença dos seguintes Conselheiros: Lucídio dos Anjos 
Formiga Cabral, Vice-Diretor, Fernando Menezes Matos, Vice-Chefe do Departamento de Sistemas 
de Computação, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento de Computação Científica, 
Alan Kelon Oliveira de Moraes, Vice-Coordenador do Curso de Graduação em Ciência da 
Computação, Roberto Quirino do Nascimento, Coordenador do Curso de Matemática 
Computacional, Danielle Rousy Dias da Silva, Coordenadora do Curso de Licenciatura em 
Computação-modalidade EaD, Ana Paula Pintado Wyse, Coordenadora do Programa de Pós-
Graduação em Modelagem Matemática e Computacional, Clauirton de Albuquerque Siebra, 
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Informática, Valdecir Becker, Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e Artes,  Raoni Kulesza, Coordenador 
do LAVID, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, Secretária de Centro, Maria Suzana Guerra de 
Oliveira e Daniel Cruz de França, Representantes Titulares dos Servidores Técnico-Administrativos, 
Philipe de Luna Soares, Representante Suplente do D.A. de Ciência da Computação e Cinthya 
Ponce Leon Vital, Representante Titular do D.A. de Engenharia da Computação. Compareceu, na 
qualidade de convidado, Teandro Pessoa Leal, Assessor Administrativo do CI. Justificaram suas 
ausências os Conselheiros José Antonio Gomes de Lima, Chefe do Departamento de Informática, 
Thais Gaudêncio do Rêgo, Coordenadora do Curso de Engenharia de Computação e Asley Ingrid 
Fernando Bezerra da Silva, Representante Titular do D.A. de Matemática Computacional.  Iniciando 
a Pauta, o Presidente abriu a Terceira Reunião Ordinária do Conselho de Centro, do ano de 2018, e 
colocou em discussão a Ata da Segunda Reunião Ordinária, ocorrida no dia 20 de abril de 2018, 
que, em fase de votação, foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente abriu a 
fase de Informes, oportunidade em que o Conselheiro Roberto Quirino do Nascimento comunicou 
que o CONSEPE reunir-se-á hoje, para decidir sobre o calendário escolar para o semestre 2018.1, 
sobre a duração da aula e sobre as férias docentes, solicitando um posicionamento deste Conselho 
sobre a questão das férias docentes, quando foi deliberado, por unanimidade de votos, por este 
Conselho, sendo 08 votos favoráveis e 04 abstenções, que as férias docentes sejam divididas em 
dois períodos, a saber: um período de 15 dias, no mês de dezembro e outro período, de 30 dias, no 
mês de janeiro, como já vem acontecendo há alguns anos. O Presidente informou que o CONSUNI 
está em processo de discussão da Estatuinte e que cada Centro deverá indicar seus representantes. 
Continuando, o Conselheiro Lucídio dos Anjos Formiga Cabral comunicou que está em processo de 
negociação com a Prefeitura Universitária da UFPB a mudança do portão de acesso ao CI. Na 
oportunidade, a Secretária Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti informou que o Secretário do 
Orçamento Participativo da Prefeitura Municipal de João Pessoa, Francisco José Silva das Chagas, 
esteve no Centro de Informática, no dia 04 de maio do ano em curso, quando se reuniu com a 
Diretoria, a Assessoria de Comunicação do CI, servidores técnico-administrativos e estudantes, em 
que o foco das discussões foi o acesso precário, por estrada de terra, ao Campus de 
Mangabeira, através da Av dos Escoteiros, que se encontra bastante esburacada, com 
péssimas condições de tráfego. Em seguida, o Secretário Francisco José, juntamente com os 
demais presentes, foram à pé, visitar as imediações, desde a entrada do CI até a Av Hilton Souto 
Maior, para constatação in loco das reclamações postas em relação a este assunto. Ao final, o 
Secretário solicitou que a Diretoria formalizasse a situação através de correspondência oficial, o que 
foi feito no dia 07 de maio, estando, o assunto no momento, em análise por parte daquela Secretaria 
Municipal. Iniciando a Ordem do Dia, o Presidente passou a ler a Autorização Ad referendum nº 
004/2018, datada de 25 de abril do ano em curso, nos seguintes termos: “APROVO Ad referendum 
do Conselho de Centro deste Centro, parecer favorável da Relatora, Conselheira Thais Gaudêncio 
do Rego, no processo 23074.021220/2018-46 em que Carlos Eduardo Coelho Freire Batista 
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solicita progressão funcional do nível de Professor Adjunto I para o nível de Professor Adjunto II.” 
O assunto foi posto em discussão, e submetida à votação, a referida Autorização Ad referendum 
foi homologada por unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente colocou em discussão os 
nomes propostos pela Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Modelagem Matemática 
e Computacional, para a Comissão Examinadora para a seleção de Professor Visitante, que 
foram os seguintes: Membros Internos – Titulares - Jairo Rocha de Faria – mat. Siape 15656132 
– Presidente;  Sérgio de Carvalho Bezerra – mat. Siape 13635324; Membros Internos – 
Suplentes - Ana Paula Pintado Wyse – mat. Siape 15457857; Antonio José Boness dos Santos 
– mat. Siape 17656083; Membros Externos -  Hugo Leonardo Davi de Souza Cavalcante – mat. 
Siape 12986794 – Titular; Eufrásio de Andrade Lima Neto – mat. Siape 1552220 – Suplente. O 
assunto foi posto em discussão, e submetida à votação, a referida Comissão Examinadora foi 
homologada por unanimidade de votos. O Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais 
havendo a tratar, eu, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, 
lavrei a presente ata, que vai por mim assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua 
aprovação. Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em 
João Pessoa (PB), 08 de junho de 2018.  

 


